

Der Jugend eine Stimme geben!



Dafür stehen wir bei der Bundestagswahl 2025

Die SPD steht für soziale Gerechtigkeit, Chancengleichheit, Arbeitnehmerrechte, Klimaschutz, Bildungsgerechtigkeit und eine starke Demokratie.



Im Mittelpunkt steht der Mensch mit all seinen Stärken und Schwächen und für den machen wir Politik. Jeder soll die Freiheit haben, sein Leben so zu gestalten, wie er es möchte, und dafür stehen wir ein.



Für den Schutz der Umwelt, ohne die wir Menschen nicht leben können. Für Freiheit und Zusammenhalt: Menschen dürfen sehr Verschiedenes aus ihrem Leben machen, aber dabei nicht auf alle anderen scheißen.



Freiheit, Selbstbestimmung und einen modernen Staat



Wir sind stolz auf die Menschen, die Entwicklung und die Kultur, die Deutschland ausmachen. Wir setzen uns für eine Zukunft ein, die Realität und echte Perspektiven verbindet. Dabei sind wir offen!



Mietendeckel, Nahrung u. ÖPNV ohne MwSt., Steuergerechtigkeit, umfassende Krankenversorgung für alle, Diplomatie statt Krieg, Klimaschutz auf Kosten der Reichen, Toleranz, Weltoffenheit, Gerechtigkeit



Mehr Bürgerentscheide, Asylrecht konsequent anwenden, bayerische Interessen im Bund stärken, Pflege von Kultur und Brauchtum, Verbotspolitik abstellen, Reform Renten- und Krankenkassensystem



Meine Partei setzt sich dafür ein, dass es den Gemeinden und ihren Einwohnern gut geht. Wir finden alle Themen gut, die uns voranbringen. Wir handeln immer mit gesundem Menschenverstand.



Die ÖDP ist Bayerns erfolgreichste Oppositionspartei. Ihr Parteiprogramm basiert auf christlich-humanistischen Werten und setzt sich für Nachhaltigkeit, Umweltschutz und soziale Gerechtigkeit ein.



Volt steht für ein starkes Europa und ein nach vorne gewandtes Deutschland. Volt ist die einzige Partei, die es in jedem Land in Europa gibt.

